
・他の自治体での業務改善命令が
出たことについて

・高齢化が進む指定管理者への
これまでの対策はなかったのか

・毎年行われている指定管理者の
モニタリング調査について

これまでの指定管理者が、⼊札
に⼿を挙げなかった理由とし
て、指導員の⾼齢化という答弁
がありました。数年前からわか
っているような理由で、対策は
してこなかったかどうかを質疑
しましたが、「指定管理者と普段
から話はしていたが、そこまで
⼤きな問題になっているとは気
づけなかった。」という答えがか
えってきました。

福間⼩と津屋崎⼩の指定管理者
に決まった業者については、他
の⾃治体で業務改善命令が出た
などの情報があります。質疑で
は、他の⾃治体の事例をあげな
がら、その内容を把握している
かどうかを訊ね、担当課からは
「近隣の⾃治体に電話で確認を
取っているが、今後チェックは
していく。」との答弁がありまし
た。

福津市の指定管理者に対して
は、毎年モニタリング調査があ
り。9⽉議会にはその報告書があ
がってきます。内容は良いこと
ばかり書かれているという印象
が強かったため、課題などもう
少し厳しい審査項⽬が必要では
ないかという内容の質疑をしま
した。担当課からも、今後はし
っかり注視していくとの答弁が
ありました。

今年もよろしくお願いいたします。
2025年も、地域のみなさまとともに
笑顔が咲くまちづくりを⾏います。

監理

が選定されたことについて

本会議では賛成多数で可決しています。

イシダが気になる点を質問しました。



【市の答弁】

信号機のない横断歩道で、私
もヒヤッとすることがありま
した。標識はありますが、近
づかないと気づけないので、
写真のような光る標識（東福
間に実際に設置されていま
す）があると安心につながる
のではと思います。

●スマートフォンなどを⼿に保持して⾃転⾞に乗りながら通話する⾏為、画⾯を注視する⾏為が
新たに禁⽌され、罰則の対象となりました。
違反すると、6か⽉以下の懲役または10万円以下の罰⾦、交通の危険を⽣じさせた場合は、1年以
下の懲役または30万以下の罰⾦
●⾃転⾞の酒気帯び運転のほか、酒類の提供や同乗・⾃転⾞の提供などに対して、新たに罰則が
整備されました。
違反者、⾃転⾞の提供者は、3年以下の懲役または50万円以下の罰⾦
酒類の提供者・同乗者は、2年以下の懲役または30万以下の罰⾦
2025年4⽉から福岡県⽴学校の⾃転⾞通学にはヘルメット着⽤が義務化されるという
報道もありました。被害者だけでなく加害者にもならないように⼼がけましょう。

。

の説明はしているか？

現在の郷づくり推進協議会の担当
部署は地域コミュニティ課で,市役
所の別館１階にある。かつて、市
⺠の声が市⻑に届きやすいように
と担当部署は、別館２階から本館
２階に移動したのに、また別館に
移動している。その理由は？


